行 発

宮古島市立 平良中学校 新聞部

最近のた気

作地間医洋



〇個人戦

男子バドミント

(シングルス)

位

知念璃空 伊波耕平

〈ダブルス〉 石川凌平 前泊駿佑 狩俣煌太

與那覇悠

(1)

込みも紹介します。 行われた水泳の県大会 〇団体戦 に出場する選手の意気 野球部 3 位 男子バレー 空手同好会(組手) 女子卓球部 男子卓球部 男子ソフトテニス部 男子バドミントン部 サッカー部 女子バドミントン部 女子バスケ部 また、今月 3 位 優勝

嘉陽一晟

内間好翼



を大切に3年間練習し 初優勝だと思います。 県大会では一球一球

杯頑張ります! てきたことを胸に精 今まで負け続けてい

地区大会に出場した吹 奏楽部の大会結果を報 5日に行われた夏季総 29日、6月4日·6月 体に参加した部活動、 今回は、5月28日・ 準優勝 3 位 位 砂川歩世 宮国快 武富勝音 志賀大和 高江洲翔夢 立津琥太郎 準優勝 女子ソフトテニス部

奥原陽花 赤池樹奈

3 位 女子バドミントン部 (シングルス) 佐久田琉花 渡久山愛禾 準優勝 3 位 3 位 女子卓球部

浅野花衣

山口舞彩

狩俣あい梨

下地蓮

上地悠生 上地拓徳

告します。

男子ソフトテニス部 下地咲太郎 與儀楓花 吹奏楽部

金賞

県大会出場

初となる夏季総体団体 バドミントン部は史上 今回の大会で、男子

援があったからこその ン部は、 間の支え、 会で歴史に残る初の優 きました。これも、 勝を勝ち取ることがで までのきつい練習、 僕達男子バドミント 今回の夏季大 皆さんの応 仲 今 さんに大会の意気込み

です。 ないように頑張りたい が高いと思うから負け ■悠花さんの話 県の人達は、 レベル

文・入力 長濱智佳)

場という結果になりま 多くの部活が県大会出 結果になりました。 平良中が占めるという スは1位から4位まで また、男子卓球部は そこで、 2年生が活躍し、 初の夏季総

向けての意気込みをイ キャプテンの与那覇寛 バドミントン部キャプ ての感想と県大会にに ■翔夢さんの話 ンタビューしました。 と3位に輝いた野球部 大さんに、 テンの高江洲翔夢さん 体優勝を果たした男子 大会を終え かった。県大会でも自 を出すことができて良 分たちの野球をして精 たけど、自分たちの力 杯頑張ります。

して1年生の稲垣悠花 に出場する生徒を代表 また、 水泳の県大会 えします。 から3階と体育館の

をインタビューしまし 男子・個室の中にゴミ ○特別棟1 に並べられていた。 女子・スリッパが綺麗

が落ちていなかった。 男子・掃除用具入れが ○特別棟2階 綺麗にされていた。 女子・スリッパが綺麗 に並べられていた。 いきましょう。 (文・伊舎堂永琉) (入力・長濱智佳)

しょう。

(文・入力

(佐和田翼) 下地苺果)

と楽しい夏祭りにしま

30

ました。特別棟の1階 今回は、 トイレ調査を行い 前回に引き

特別棟3階

イレの調査結果をお伝 男子・手洗い場、便器なかった。 ○体育館 れていた。 手洗い場が綺麗にさ 子・男子

つなく、清潔に保って が綺麗だった。 で使うトイレをゴミ 1 これからも、みんな 染対策を徹底しながら せん。いつも以上に感 息したわけではありま ですが、夏祭りが開催 ら、家族や友人、恋人 出来ても、コロナが終

8/14

含古

開催です。 3年ぶりの 催されます。 月14日に開 の夏祭りは りは行きま 今年の夏祭 すか?今年 今年は8

校長先生に聞 周年式典

年 年になります。そこで、 分 平良中は今年で70周 かりますか? で創立何年になるか

大きい中学校として それでこそ」を誇りに 「さすが・やっぱり・ 平良中学校は宮古一

勉強面、スポーツ面で 頑張っていきましょ も躍進していけるよう (文・鋤柄里瑚)

(入力・長濱智佳)

られました。

ました。 するインタビューをしれからの平良中についれからの平良中につい ○校長先生の話 平良中の創立70周年 皆さん、平良中は今 ご寄付です。地域の皆 域の方々・教育関係者 さんの平良中を思う気 など多くの方々からの 持ちがひしひしと感じ

②歌うこと (カラオケ)

見ています

ラジオ体操

(健康グ

ッズ集め)

①家庭科

現在は通級

学級で数学と国語を

言で表すとの順です。

①保健体育

事です。

皆さんも、これを読

② Y

0 u T

b

e を 見

先生との仲を深め

る

みませんか?

格⑥自分のクラスを一

技④血液型⑤自分の性 ①担当教科②趣味③特 先生方の紹介をして

今回は、

支援学級の

⑥よく話を聞いてくれ

きたいと思います。

ようと頑張ってる。 て苦手分野に克服し

(2)

あの先生の見当孝女科は

①国語

④ A 型

③作文の早読み ②漫画を読む

⑤細かいようで大雑把

⑥個性のあつまり

③裁縫

⑤明るく元気。 見知りの面もある。 AB型 実は人

中国作品の一また。また、糸丸く

②ジャニーズを見る ①英語

⑥元気100⑤人見知り

④ A 型

③スポーツをすること

⑥元気 ⑤雑、すべてが適当 ③ジャニーズを見る 4

年は、 育館で行いました。 総会がありました。今 と団結の輪を広げ深め 点について話し合いを して、 ンラインではなく、 今回の生徒総会を通 学級や学年の連帯 去年と違ってオ 全校生徒が問題

6月3日(金)に生徒 | ることができたと思い

ました。 生にインタビューしま 力して実行してほし 良中は、自分たちで決 した。「これからの平 中になってほしいの めたことはみんなで協 か」について、 そこで「どんな平良 校長先

生活での疑問に答えて くれました。

会を通して、 や校則など、これから いを受け取り、 とを知り、 の学校生活をより良い たらいいなと思いま このように、生徒総 先生方の思 学校のこ 身なり

の教室に毎時間移動

でアメリカの学校は、

牲になった、疎開船 馬丸」の生き残りであ に」という見出しの記 は「『命どぅ宝』大切 る高良政勝さんのイン なか、多くの子供が犠 第二次世界大戦のさ 今回、紹介する記事 対 ます。 タビューが書かれてい も代えがたい宝物だ)、 のではなく、 各委員会をもっと活性 言っていまし こそが一番の基本」と う宝」(命こそ何物に 「『みんなと仲良く』 私はこの記事を読ん 政勝さんは、「命ど そして、 生徒会の

(入力・長濱智佳)

(文・池間夏希)

思います。

っと理解していこうと

と思いました。

今ある平和に感

戦争の悲惨さをも

しいことだったからだ のはそれほど辛く、 だけ詳しく覚えている

70年前の事をこれ

ついて、 ました。他にも、 そして、それらについ 議案生徒会費予算案、 間計画の確認、第4号 第2号議案決算報告に 第1号議案活動報告 先生が、みんなの学校 化して先生が指示する 指導の政史先生や健作 ての質疑応答などをし い」とおっしゃってい で考えて行動してほし また、生徒総会では 第3号議案年 自分たち 生徒

ジェーム

A L T \ 平良中の

今回は、

ス・ピア

給食はなく、

カフェ

ンタビュー ~日本とアメリカ の学校の注いってる してみまし リカの学 校の仕 活動等に みや部活 ソン先生 つ クラブ いてイ アメ 組

等があるが、特別な

日はタコス・中華

形式で食べる。普段

日本とアメリカの学校

それは一体何でしょ

ししていても見える。

う ?

テリアでバイキング

はピザ、ハンバーグ

を持たず、その教科 生徒は特定のクラス 〈アメリカの学校〉 の学校でした。 中学生↓4階建 小学生↓2階建て 理が出たりする。 今回のインタビュ

さんも、 対する理解と関心を高 学校生活を楽しみ 生徒会活動に

理

由

は

次の通り

で

(入力・長濱智佳) (文・上田一澄)

〇ユニバ アトラクションが多

(文・入力 平百華す。お楽しみに♪

平百華)

を選べる。また、 自分で受けたい教 しさのレベルも選べ 難 じました。 反面、責任も伴うと感 1主性が重んじられる

るので、次号にて「教できなかった情報もあ えて!ジェームス先生 今回掲載することの 者がなかなか病名を言 末期でもないのに、医 ②ある病気にかかると が、見えるときは目隠 ときは決して見えない 病気とは何でしょう? ③他のものを見ている ってくれません。その

いと思います。の違い②」を掲載した 次号もぜひ楽しみに ④その豆がある場所は います。一体どんな豆 ずっと季節が夏だと言

してね!

(入力・長濱智佳) (文・藤野恭佳)

でしょう?

入力・長濱智佳) (文・下地苺果)

ド」8名という結果で 24名「ディズニーラン に行きたいですか?」 結果は、「ユニバ」 デ組さんでアン S ました。 Jor ケートを行い ンドのどっち ディズニーラ なら、ユニバ、 学旅行で行く お題は、「修 今回のどっ

〇ディズニー派 次は2年2組さんで ミッキーに会いたい から

①5人でかくれんぼし

生徒会スローガン「凡事徹底・日々成長」

りました。残りは何人

でしょう?

ています。2人見つか